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Meine Botschaft – Barbara Prilisauer

Barbara Prilisauer, Restaurant Prilisauer

Wir bekommen viel Zuspruch von Gästen, die sagen, sie freuen sich schon so, wenn sie ihr
Essen wieder auf einen Teller bekommen und nicht in einer Zuckerrohrschachtel. Das ist schön
und macht auch unseren Mitarbeitern die Zeit bis zur Öffnung ein bisschen leichter.
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